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Arbois-Poligny-Salins 

Gouverneur 

Jean - Marcel Ritter 

Présidente 

Marcelle Arbault 

 

BULLETIN MENSUEL « AOÛT 2020 » 
 

ROTARY CLUB - ARBOIS - POLIGNY - SALINS 
 

Août 2020 numéro 02… 2020-2021 
 

Programme de Septembre 2020 
       
  

 Jeudi 03 Septembre: Soirée du Gouverneur avec Conjoints 

18h 30… Réunion du Comité 

19h 30… Apéritif…  20h 30 Dîner 

Dîner au restaurant « Domaine du Revermont » à Passenans 

  

 Jeudi 10 Septembre: … Sans Réunion 

18h30… Réunion du Comité « Restreint » chez Nicole et Serge 

20h… Apéritif dînatoire 

 

 Jeudi 17 Septembre: 19h 30 … Réunion statutaire …  

 Dîner au siège « La Finette » 
  

 Jeudi 24 Septembre: 19h 30 … Réunion statutaire avec Conjoints  

Dîner au restaurant « La Case B » à Poligny 

Conférence: « Le site d’Agde » par Marcelle Arbault 
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LETTRE du GOUVERNEUR  

et du DISTRICT 

 

Bonjour à tous 
 

 Le mois d’Août est le mois des effectifs. Après le bilan de santé du 

club à travers son évaluation que vous avez sûrement déjà fait et que vous 

retrouvez dans Mon Rotary, profitez-en pour prendre un autre regard :  

la diversité de l’effectif de votre Club. 
 

 En effet le Conseil d’administration du Rotary a signé une charte sur 

la diversité, l’équité et l’inclusion en janvier 2019, (https://my.rotary.org/

fr/learning-reference/about-rotary/diversity-equity-and-inclusion). 
 

  Faisons en sorte d’être dans la même ouverture afin d’enrichir 

l’ensemble de notre club de nouveaux regards et d’être au plus près de 

notre société.  

  Par ailleurs, une des priorités d’août est de garder le lien avec 

tous nos membres car après une période si longue sans nous voir et les  

vacances qui s’enchaînent, aucun de nos membres ne doit se retrouver 

isolé et sans nouvelle de ses amis rotariens.  
 

 Le comité et la commission effectif sont là aussi pour leur club et 

leurs membres. 

Gaël Leparoux 

Responsable Effectifs  

ESPOIR EN TÊTE : BILAN SAISON 15 
 

 J’ai le plaisir de vous annoncer que le district 1680 continue d’être l’un des 
plus performant et dynamique pour l’aide à la recherche sur le cerveau avec la 
vente de 4 770 contremarques et un total  

(avec le don de l’interclub Centre Alsace de 1 351 €)  
de 72 905 €… 59 sur 62 clubs y ont participé.  

 Un record ! Quelle magnifique action grâce à vous !Soyez-en toutes et tous, 
gouverneure, ADG, présidents, conseillers EET 2019-2020 ainsi que les 
membres des clubs, chaleureusement remerciés.  

Michèle Schultz  
Déléguée de district ESPOIR EN TÊTE 201  
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JEUDI 06 AOÛT 2020 
Dîner au siège « La Finette » 

Comité élargi à l’ensemble des membres 
 

Présents:  J.Aigrot– Marcelle Arbault– D.Bosc– J.Despeyroux 

Nathalie Dumont– A.Etievant– S.Menozzi– Ch.Nicolas– G.Vasset. 
 

Ont demandé à être excusés: Viviane Brun– M.Brun– B.Gatto 

M.Gregoire– A.Groshenry– JH.Puffeney– F.Remy. 
 

Le compte rendu de cette réunion vous a été envoyé le 10 août 2020 

° ° ° ° ° 

JEUDI 13 AOÛT 20220 
Invitation de Bernadette et Alain Etievant à Barretaine. 

 

Présents:  J.Aigrot– Marcelle Arbault  

Viviane Brun– M.Brun 

Bernadette et A.Etievant 

Elisabeth et A.Groshenry– S.Menozzi 

Corine et Ch.Nicolas 

Marie Pascale et G.Vasset 

Martine Perrin 

Timothé petit-fils de Viviane et Maxime Brun. 
 

Ont demandé à être excusés:  D.Bosc 

 J.Despeyroux– Nathalie Dumont–  B.Gatto– M.Gregoire 

JH.Puffeney– F.Remy– JC.Richard.  
 

 

L’orage menaçait… mais c’est à Poligny qu’il a plu ! Ouf ! 

 La canicule a sévi depuis bien des jours et ce soir, où les tables étaient sorties, c’est un 

temps menaçant et 15° en moins qui ont perturbé les préparatifs de nos amis Etievant ! 

 

 Très accueillants, Bernadette et Alain invitent le Club, avec conjoints, pour un « buffet  

dînatoire » qui devient maintenant une tradition estivale, et c’est donc cette mi-août qui a été 

retenue pour cette soirée amicale. 
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Jeudi 13 Août... 
 

 Nous avons tous été affectés par le décès de Monique Gatto dont les obsèques ont eu lieu  
mardi dernier à St-Just, où les membres du Club sont venus 
en nombre témoigner leur sympathie à Bruno. 
 

  Des condoléances émues sont adressées à Bruno  
et c’est Guy Vasset, Protocole qui en rappelant cette triste 
disparition a demandé l’observation d’une minute de silence 
en la mémoire de Monique. 

 
 

Beaucoup de membres absents ou 
retenus, mais les rencontres sont  

toujours agréables, d’autant qu’un apéritif au champagne était  
offert par André Groshenry qui fête la naissance de  

son « arrière-petite-fille ». 
 

Elisabeth & André sont donc les heureux  
« arrières-grands-parents » d’une petite Sofia et Guy Vasset dans son 

rôle de Protocole a invité à trinquer pour saluer cet évènement,  
un Robert « blanc de blancs » a fait l’affaire ! 

 

   Marcelle Arbault, La Présidente a ensuite souhaité la bienvenue en 
ouvrant une page d’histoire de son vécu, les lieux 
où nous nous trouvons lui rappelant qu’elle a été institutrice à Barretaine ! 
 L’école publique de Barretaine était vers la mairie et la maison où  
habitent les Etievant était une école privée catholique tenue par des 
sœurs…non, pas « sœur Bernadette », mais notre hôte qui y a exercé son 
métier d’institutrice alors qu’elle était devenue « publique » !!! Voilà de 
quoi déjà mettre de l’ambiance ! 
 

 Marcelle a donné quelques infos et rappelé la venue du Gouverneur 
le 3 septembre, en déplorant le  très faible nombre de présents ce jour-là. 
 

 Le repas  qui a suivi a mis à contribution les talents de certains pour 
composer un buffet froid  où trônait le « filet-de-bœuf cuisson basse tempé-
rature » d’Alain, son chef-d’œuvre maintes fois apprécié ! Bravo Alain, 
mais aussi à Christian & Corine qui ont mis la « main à la pâte » pour  
confectionner tarte et clafoutis aux mirabelles…de Cesancey bien sûr pour 
le dessert avec ample choix de glace ! Le comté 18/24 à point de Maxime 
avait auparavant vidé les corbeilles à pain tant tous y revenaient !  

 

  N’oublions pas le « magnum de bordeaux 2015 » remonté de la cave par Bernadette et le 
« trousseau de  S. Faudot » qui, avec modération ont accompagné ce repas en commun où la 
bonne humeur et le plaisir étaient présents. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rappelons le Rendez-vous de jeudi prochain 20/08 à Colonne où nous retrouverons Véronique 
& François Piard dans leur maison table d’hôtes où l’accueil est toujours plaisant.  
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MERCREDI 12 AOÛT 2020 

° ° ° ° ° 
JEUDI 20 AOÛT 2020 

Soirée chez Véronique et François Piard à Colonne 
 

Présents: Brigitte et J.Aigrot– Marcelle Arbault 
D.Bosc– Viviane Brun– M.Brun– J.Despeyroux 

Nathalie Dumont– Nicole et S.Menozzi 
Corine et Ch.Nicolas– Marie-Pascale et G.Vasset 

Martine Perrin 
 

Ont demandé a être excusés: A.Etievant 
B.Gatto– M.Gregoire– A.Groshenry 
 JH.Puffeney F.Remy– JC.Richard 
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Jeudi 20 Août… 
 

 Une soirée comme on les aime, si ce n’est qu’elle est le prolongement d’une période de  
canicule, mauvaise pour les jardins…mais bienvenue  pour les activités estivales ! 
 

 Bonne idée que Serge, encore Président, avait suggérée pour retrouver nos amis les Piard  
à Colonne, à la belle saison pour y faire une soirée rotarienne avec conjoints ! 

  

  C’est donc ce jeudi 20 Août qu’une quinzaine de convives s’est 
retrouvée, en pleine campagne et au milieu des fleurs et de la verdure pour 
profiter de cette belle fin d’après-midi. 
 
 

  Accueil chaleureux par Véronique 
avec un apéritif de la composition de 
François, originale à base de vodka, et 
les amuse-gueule, verrines et croustil-
lants au comté ont agrémenté l’attente ! 
 
 

  Attente qui n’a pas duré très 
longtemps car François a une organisation très méthodique, secondé par 

Véronique dont l’efficacité est sans faille, pour servir le repas qui sera parfait comme on sait ! 
 

 Le passage à table, en respectant les conditions sanitaires du moment, s’est fait sur deux 
tables, à l’appel de Guy , notre Protocole et le mot de bienvenue de Marcelle  la Présidente  
agrémenté bien sûr du « petit poème » de circonstance….que voici : 

  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 Les absents et les excusés n’ont pas été oubliés, mais la vie du Club est hélas marquée par 
l’actualité et les aléas du quotidien , et ceux de la vie tout court ! 
 

  Sous la charpente d’origine, remise en valeur à la force du poignet par nos hôtes, on 
apprécie l’ambiance  rustique de cette ancienne ferme où les volumes spacieux frappent l’imagi-
naire ! Comme le dit François, avant nous il y avait du foin et des vaches ! 
 

  Plus de vaches à l’étable mais des rotariens accompagnés, charmés par cet accueil qui 
engendrera un agréable moment. Et assurément François Piard n’a rien perdu de son talent de 
« grande toque » ! De la mise-en-bouche au dessert c’est « top-niveau » ! 
 

 Un « lait de courgettes-fromage frais et chantilly » pour flatter les papilles, ensemble très 
rafraichissant en attendant l’entrée qui est toujours complexe dans l’imagination de François, 
avec association de goûts et de couleurs sur une déclinaison à la tomate : « foccacia, gaspacho, 
sorbet et tartare de carpe fumée »,…surprenant ! 
 

<<Le temps a passé depuis ce vingt-neuf février !!! 
Combien de jours, d’heures sommes-nous restés prisonniers 
Dans nos maisons     ……, pourtant, libres de nos mouvements, 
De nos actions …….., mais vite désœuvrés,  nonchalants, 
Et quelquefois même, envahis de tristesse ? 
  
Dans cette vie au ralenti, avec impatience, 
J’attendais de marcher dans les rues du village, 
De côtoyer des gens entourés d’enfants sages, 
De m’aérer, de courir dans les prairies fleuries, 
Mais, surtout, de reprendre contact avec les amis, 
Avec tous nos amis, Véronique et François, 
Pour partager avec eux, de doux moments courtois.>> 
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Jeudi 20 Août… 
 

 Véronique a proposé un « rosé de St-Chinian » pour aussi accompagner ce qui suit en 
plat : un « dos de lieu » cuit vapeur avec ratatouille & fenouil confit…un régal ! Un dessert à 
l’avenant avec un oreillon de pêche rôtie, une mousse de pêche et une glace verveine, coiffée 
d’une tuile-amandine…. 
 

 Pour bien terminer, avec des bulles, un « pet-nat » avec l’empreinte BIO toujours chère à 
Véronique, le compte était bon et Marcelle a su trouver le mot de la fin en remerciant nos 
hôtes, Véronique & François qui, une fois encore, donnent envie de revenir ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

° ° ° ° ° 
 

JEUDI 27 AOÛT 2020 
Réunion « Apéritif-Dînatoire » chez Marcelle Arbault 

« Parlons des cotisations ! »  
 

Présents:  J.Aigrot– Marcelle Arbault– D.Bosc 
Viviane Brun M.Brun– A.Groshenry– S.Menozzi 

 JC.Richard– G.Vasset 
 

Ont demandé a être excusés:  J.Despeyroux 
Nathalie Dumont– B.Gatto– M.Gregoire– Ch.Nicolas 

JH.Puffeney– F.Remy 
 

 La Présidente Marcelle Arbault a invité les membres du Club pour un 
apéritif dînatoire de façon a discuter s’une question d’actualité touchant le 
nerf de la guerre du Club… c’est-à-dire « Les Cotisations ». 
 

  Il apparait que le fonctionnement du Club, avec le financement 
de ses activités pose question notamment à ceux qui ont de fréquentes absences. 
 

 Le financement du Club, comme tous les Clubs Rotary, fonctionne avec une cotisation de 
base qui inclue des charges fixes et occasionnelles. 
 La Cotisation mensuelle de 80.00 € a été modifiée il y a un cer tain temps et a été fixée 
à 70 € et 10 € pour ARE (Aide Rotary) qui permet une défiscalisation annuelle. 
 

  Serge, le Trésorier a établi un tableau synthétique qui décompose les frais avec des 
simulations. Chacun des présents a pris connaissance du document très explicite pour aboutir à 
la question de savoir s’il était envisageable de modifier le système de « cotisation ». 
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Jeudi 27 Août… 
 

    A l’unanimité, partant du principe qu’une cotisation de base, sans modification, était l’essence 
même du fonctionnement du Club, et qu’il n’y avait donc pas opportunité d’en changer. 
 

 Le fait que certaines situations engendrent des déséquilibres n’est pas nouveau et participe 
aussi au financement d’actions non couvertes par des opérations ciblées.( Roses, loto, fondue,…) 
 

Le tableau présenté par le Trésorier est disponible et une synthèse figure en page suivante. 
 

 Quelques nouvelles sont données, notamment celles de Bruno Gatto qui, très entouré par 
ses filles surmonte le choc du décès de Monique. Nous espérons le revoir bientôt. 
 

  Des absents sont cités, les raisons en étant connues, mais le Club ne les oublie pas…. 
Par ailleurs Viviane a été ébranlée par l’accident de santé de son père qui a été hospitalisé au 
CHU dans la journée, des séquelles sont possibles. 
 

L’apéritif préparé par Marcelle, « sur la petite terrasse du bas » était bien sympathique en cette 
fin d’après-midi , température idéale (pluie le lendemain !) 
avec un coucher de soleil à perte de vue… la rue de la 
Tour Canoz dominant la ville. 
 

       Marcelle s’était affairée en cuisine pour des 
préparations froides, originales et variées, avec un accent  
marqué, comme elle, très méridional ! 

 

« velouté de carottes & brillat-savarin »,  
petits toasts variés, quiche aux poireaux,  

crème betterave-boursin, muffins de courgettes & chèvre, 
et « melon au macvin » sorti des réserves de Bernard…. 

 

 Bernard reste dans nos souvenirs avec une pensée émue pour lui  et les remerciements 
vont à Marcelle qui, dans cette grande propriété fait preuve d’une fantastique énergie pour  
l’entretenir de façon remarquable. 
 

° ° ° ° ° 
 

VENDREDI 28 AOÛT 2020 
Notre « Prix Servir » 

Association de l’église Mouthiers-le-Vieillard à Poligny 
 

Courrier du District en page 10.  

Rédaction: Jean Aigrot et Serge Menozzi - Crédit Photos: Marie-Pascale Vasset - Guy Vasset - Jean Aigrot  

Serge Menozzi - Le Progrès - Mise en page et illustrations: Serge Menozzi  

Compte rendu hebdo.et Site: Jean Aigrot 
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UNE PENSEE SUR Les COTISATIONS !!! 
Questions... 

- Qui est ok pour le maintien de la cotisation actuelle ? 

- Qui désire changer le principe actuel ? 
 

° ° ° ° ° 
FRAIS OBLIGATOIRES (suivant le nombre de membre)…   

5.500 €/an env. ( Acrodi, Percapita, Polio+, Fondation, le Rotarien… … ) 
 

AUTRES CHARGES INTERNES ET EXTERNES... 1.500 €/an env. 
 

Soit: 7.000 € pour 18 membres … 390 €/an par membre. 

390 €:12 mois… 35 €/mois par membre  
pour nos Actions avec récépissé fiscal « ARE 10€ »  

soit 45 €/mois ‘mini’ par membre. 

Présents à cette réunion:   Jean Aigrot, Marcelle Arbault, Viviane et Maxime Brun, 

David Bosc, André Groshenry, Serge Menozzi, Jean-Claude Richard et Guy Vasset. 
 

L’ensemble du groupe présent, confirme le maintien pour l’année 2020-2021  

« la cotisation  actuelle (70€+ARE 10€) »  

Et, le maintien de la cotisation sur la période de confinement (Covid) 

 

Cotisation  

Actuelle…70.00 € 

Cotisation aux frais réels…  

Coût Mensuel…  Présence 01 Présence 02 Présence 03 Présence 04 Présence 05 Présence 06 

1 Apéro Finette:  
Compris dans cotisation. 

5.00 €    5.00 € - - - - 

2 Dîner Finette:  
Compris  dans cotisation. 

40.00 € 40.00 € 20.00 €  20.00 € - - - - 

1 Dîner EXT.  40€-20€  
compris dans cotisation  

= 20€ 

40.00 € 40.00 € 40.00 € 40.00 €  - - - - 

Frais Obligatoires:  
Compris dans cotisation. 

35.00 € 35.00 € 35.00€ 35.00 € 35.00 € - - - - 

70€+20€.. 90.00 € 120.00 € 115.00 € 95.00€ 75.00 € 60.00 €  35.00 € 

+ ARE 10€ soit 100.00 € 130.00 € 110.00 € 105.00 € 90.00 € 65.00 € 45.00 € 

ACTIONS: 

Sur les réserves, ARE 

et Manifestations 

ACTIONS:  

- ARE et sur les réserves existantes jusqu’à … 

- Faire un prévisionnel par action et répartir la somme par membre 
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Réponse du district… 

 
 
 
Cher(e)s Ami(e)s du Rotary Club d’ ARBOIS- POLIGNY -SALINS                                   

  
 Toutes nos félicitations d’avoir attribué cette reconnaissance emblématique du Rotary 
qu’est le PRIX SERVIR. 
  
  Quoi de plus valorisant pour un Club que de récompenser des personnes qui  
ont la même devise que nous « SERVIR D’ABORD ». Non seulement, elles sont en parfaite 
adéquation avec nos valeurs et notre philosophie mais forcent souvent l’admiration par leur 
dévouement et leur abnégation. 
 

  Pour encourager les Clubs à valoriser les actions exceptionnelles et ainsi promouvoir 
l’image du Rotary, le District avait l’habitude d’abonder votre aide en attribuant un PRIX  
SERVIR DU DISTRICT. 
 

Pour l’année 2019-2020 la Gouverneure a décidé de  
n’attribuer qu’un Prix SERVIR  

et cette sélection ne vous a pas été favorable. 
 

  Cela n’enlève rien à la qualité de votre candidature qui a été très appréciée et sera 
érigée en exemple pour nos futures actions rotariennes. 

  
  Malheureusement vous n’aurez pas l’opportunité de présenter à nouveau votre 
candidature, en effet je n’ai trouvé aucune trace d’un quelconque PRIX SERVIR DU DISTRICT 
dans l’organigramme de notre Gouverneur. Cette mise en valeur de notre Devise ne semble 
pas être une priorité pour les instances de notre District. 
 

  Que cela ne vous empêche pas de soutenir, récompenser, féliciter et médiatiser 
toutes celles et tous ceux qui prônent nos valeurs à travers des actions exemplaires.  
Vous valoriserez ainsi l’image du Rotary. 
 

  Un grand MERCI pour votre action au nom de l’idéal Rotarien 

Mes amitiés rotariennes. 
Maurice Noll 

Responsable PRIX SERVIR DU DISTRICT pendant 5 ans. 
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MARDI 18 AOÛT 2020 
Message du Président du Rotary International 

 

Bonjour ! 
  C'est un honneur pour moi de servir en tant que président 
cette année. Nous avons beaucoup de travail qui nous attend, mais 
nous allons aussi passer de nombreux bons moments. 
 

 L'année dernière, nous avons lancé notre Plan d'action sur cinq 
ans qui vise à bâtir un avenir fort pour le Rotary. 
 

 Nous nous efforçons d'augmenter notre impact, d'étendre notre 
portée, et d'améliorer l'implication des participants et notre capacité 
d'adaptation.  
  Les derniers mois ont montré, qu'en tant que Rotariens et  
Rotaractiens, nous pouvons atteindre ces objectifs tout en frayant une 
nouvelle voie pour l'avenir. 

 

   Il est évident que le COVID-19 a engendré de nouveaux problèmes, jusqu'alors  
inimaginables, au Rotary. Mais dans chaque défi, il y a une opportunité intéressante. Bien que 
je ne pouvais pas deviner ce qui m'attendait lorsque j'ai choisi mon thème, Le Rotary ouvre des 
opportunités, celui-ci est encore plus pertinent en cette nouvelle année rotarienne. 
 

 Je trouve incroyablement inspirant la façon dont nos membres se sont adaptés et se sont 
mobilisés contre le COVID-19. Cette pandémie mondiale a empêché beaucoup de clubs de 
fonctionner normalement, mais nous avons persévéré et, ces derniers mois, j'ai apprécié  
travailler avec les Rotariens et les Rotaractiens d'une nouvelle manière : en visitant des  
centaines de clubs tout en restant chez moi. J'ai passé de bons moments à participer en ligne à 
tant de réunions. Si vous ne l'avez pas encore fait, j'encourage votre club à se réunir en ligne 
ou à y ajouter une activité, comme inviter un intervenant d'un club Rotary ou Rotaract situé 
dans une autre région du monde. 
  Alors que nous construisons un avenir plus solide pour notre organisation, il est bon  
d'aller à la rencontre de nouvelles personnes et de leur parler du Rotary. Il est important que 
nos clubs reflètent les communautés qu'ils servent. La diversité des voix au sein de nos clubs 
et des équipes dirigeantes permettra au Rotary d'évoluer avec un monde qui change. 
 

     Profitons de toutes les occasions pour montrer à nos membres que nous les apprécions. 
Saisissons cette occasion pour appliquer ce que nous avons appris, pour embrasser notre  
nouvelle réalité, pour accueillir de nouveaux visages et pour trouver d'autres moyens de rayon-
ner. C'est ainsi que nous aurons un impact durable sur le monde. Si vous avez besoin d'aide en 
cours de route, le Rotary propose de nombreuses ressources qui vous accompagneront pour  
atteindre vos objectifs. 
 

 Le Rotary est perçu différemment selon les régions du monde, mais nous sommes 
tous unis par nos valeurs fondamentales et par le Critère des quatre questions. Le Rotary  
pourrait bien changer, mais nos valeurs restent les mêmes. 
 

 J'attends avec impatience de savoir comment vous trouvez de nouvelles possibilités de 
vous impliquer et d'avoir un impact dans votre club et votre communauté. Le Rotary ouvre des 
opportunités pour ceux que nous aidons et pour nous-mêmes. 
 

Je vous remercie. 
Holger KNAACK, 

Président 2020/2021 du Rotary 

http://msgfocus.rotary.org/c/124vrXLVHs7FpgBQFudkcQvkXmNW
http://msgfocus.rotary.org/c/124vrZ9zCHcwTOptJ6Un0ATUd4Xf
http://msgfocus.rotary.org/c/124vs0xdxWhoomd6MJBpOlitsN6y
http://msgfocus.rotary.org/c/124vs1URtbmfSU0JQmisC5H2IvfR
http://msgfocus.rotary.org/c/124vs3ivoqr7nrOmTYZvpQ5BYdpa
http://msgfocus.rotary.org/c/124vs4G9jFvYRZBZXBGydAubdVyt

